



GARDA MEDIA

Irman Firdaus Siap Menangkan Budri Kustiawan Caleg DPRD Sukabumi Dapil 1: Jangan Lupa Coblos Budri Kustiawan Caleg No 1

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Nov 29, 2023 - 14:40



Sukabumi - Sebagai Relawan Budri Kustiawan Irman Firdaus terus melakukan konsolidasi dan Koordinasi serta sosialisasi dalam rangka Pemenangan Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024 untuk pemenangan Budri Kustiawan Caleg

DPRD Sukabumi Dapil 1 dari PPP, Rabu 29 November 2023.

“Bukan tanpa alasan, saya mendukung Budri Kustiawan Caleg DPRD Sukabumi Dapil 1 dari PPP, bagi saya Visi Misinya sangat jelas berpihak kepada rakyat dan kaum milenial, dimana beliau memperjuangkan kemajuan warga masyarakat, baik itu sosial, budaya, pendidikan dan juga soal ketenaga kerjaan,” kata Irman.

Jadi, sambung Iraman, untuk Dapil 1 ini mari kita berjuang untuk memenangkan Budri Kustiawan Caleg DPRD Sukabumi Dapil 1 dari PPP.

17 PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN

KOMITMEN UNTUK KEMAJUAN KONSISTEN DALAM PERJUANGAN

17 PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN

1	BUDRI KUSTIAWAN
2	NAMA CALON
3	NAMA CALON
4	NAMA CALON
5	NAMA CALON
6	NAMA CALON
7	NAMA CALON

1 **BUDRI KUSTIAWAN**
CALON ANGGOTA DPRD KAB. SUKABUMI DAPIL 1

“Kita pastikan beliau menang, InsyaAllah dan akan membawa banyak perubahan signifikan kedepannya,” ucapnya.

Irman Firdaus Siap juga meyakinkan bahwa nanti jangan lupa pilih Budri Kustiawan Caleg DPRD Sukabumi Dapil 1 dari PPP.

“Jangan Lupa Coblos Budri Kustiawan Caleg No 1, Milenial Mari Coblos No 1 Budri Kustiawan Caleg DPRD Sukabumi Dapil 1 dari PPP, Budri Kustiawan Caleg DPRD Sukabumi Dipastikan Lolos DPRD Sukabumi,” ucap Irman.

Dihubungi terpisah, Budri Kustiawan Caleg DPRD Sukabumi Dapil 1 dari PPP mengatakan bahwa dirinya sudah lama menjalin komunikasi dengan Irman, Budri Kustiawan meyakini kinerja Irman yang OK Punya.

Adapun Misi dan Visinya Budri Kustiawan Caleg DPRD Sukabumi Dapil 1 dari PPP menjelaskan diantaranya;

Mendorong dibuatkannya aturan/perda tentang penyerapan tenaga kerja dalam rangka mengatasi pengangguran khususnya untuk putra daerah.

Mendorong untuk terwujudnya aturan dan kebijakan yang pro terhadap rakyat.

Mendorong penggunaan anggaran daerah yang efektif dan efisien serta berpihak terhadap rakyat kecil dan menengah.

Memaksimalkan pengawasan yang profesional, akuntabel dalam rangka mewujudkan kesejahteraan masyarakat, demikian disampaikan Budri Kustiawan Caleg DPRD Sukabumi Dapil 1 dari PPP melalui pesan whatsappnya.